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Заметки с ректората

Предварительные итоги приемной

кампании

Первое в новом учебном году заседание ректората ВолгГТУ началось традиционно с

приятного момента – поздравления декана факультета автоматизированных систем,

транспорта и вооружений (ФАСТиВ) О.Д. Косова с днем рождения.

Ректор опорного университета профессор Александр Валентинович Навроцкий предложил

бурными аплодисментами поздравить Олега Дмитриевича с замечательной датой и пожелать

ему здоровья и дальнейших успехов. В свою очередь Олег Дмитриевич поблагодарил всех за

теплые слова, прозвучавшие в его адрес.

Далее А.В. Навроцкий немного рассказал о том, как в Санкт-Петербурге на протяжении всей

минувшей недели проходил XXI Менделеевский съезд, который имел большую

научно-политическую значимость, о чем говорит хотя бы тот факт, что открывал его

премьер-министр страны Дмитрий Анатольевич Медведев.

В работе съезда от ВолгГТУ принимала участие одна из самых многочисленных делегаций

ученых, которую возглавляли ректор вуза, президент ВолгГТУ академик РАН Иван

Александрович Новаков и научный руководитель академик РАН Владимир Ильич Лысак.

Нашими учеными было представлено порядка 10 докладов, которые были очень хорошо

приняты научным сообществом. И что особенно порадовало – в докладах ученых из других

вузов часто звучали ссылки на работы ученых ВолгГТУ. На пленарных заседаниях выступили

ведущие ученые мира, было много лауреатов Нобелевской премии.

А.В. Навроцкий напомнил еще и о том, что в минувшую субботу состоялся Парад российского

студенчества, в котором студенты опорного университета приняли самое активное участие.

Достаточно сказать, что от ВолгГТУ была самая большая колонна – почти 2 тысячи

первокурсников!

Затем перешли к рассмотрению основного вопроса в повестке дня. Проректор по учебной

работе Игорь Леонидович Гоник рассказал членам ректората о предварительных итогах

приемной кампании в университете и филиалах в 2019 году и подготовке приема в 2020 году.

Итак, в опорный университет в текущем году всего поступило 1 987 человек, из них 1458 –

бюджетников, 222 контрактника, 307 иностранных студентов, в рамках целевой квоты

поступило 193 человека.

Поступали к нам не только из Волгоградского региона, но также из Астраханской области,

Республик Дагестан и Калмыкия, Краснодарского края, Ростовской области и др. В этом году

к нам приехали учиться иностранные студенты из Азербайджана, Египта, Ирака, Йемена,
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Таджикистана, Туркмении, Узбекистана, Украины.

Говорил Игорь Леонидович и о динамике изменения количества выпускников 11 классов в

регионе, прогноз на 2020 год – 11 356 человек, в этом году их было 10 600.

Также проректор в своем докладе остановился на предлагаемых мероприятиях по

привлечению абитуриентов в период приема документов на 20192020 учебный год. Также о

предварительных итогах приемной кампании отчитались руководители ИАиС ВолгГТУ и

филиалов: Волжского, Камышинского и Себряковского.

Сокращенный вариант. Полностью можно прочитать на сайте вуза.

Андрей Аликбаев.

Фото Андрея Дебелого.
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